

Ladrillo a ladrillo construimos un México más sustentable



Angelita De los Reyes | Tampico

Daniela Gatica, Victoria Pérez, Annet Vega, Daniela Gómez, cuatro alumnas de quinto semestre de la prepattec que decidieron sacar su proyecto escolar de las aulas. Educación Sustentable comenzó como un proyecto escolar que los introdujo a influir en el desarrollo de métodos sustentables.

Este proyecto consiste en crear un aula escolar sustentable a base de ecoladrillos (botellas de pet rellenas de basura) para niños de bajos recursos que no tienen un aula apta donde estudiar.

La idea surgió de la arquitectura sostenible que están desarrollando otros países cuya prioridad es el medio ambiente, a diferencia, actualmente, de México. Por esta razón, las alumnas decidieron llevar a cabo la tarea de investigación e implementación de la misma, aquí en la ciudad.

El proyecto ya empezó a crear impacto en la gente y a tener influencia en la sociedad por medio de cuatro campañas para recolección de basura, con las que se evidencia la activa contribución de la gente en la elaboración de los ecoladrillos. Estas campañas tuvieron lugar en la playa Miramar y en el borde de la colonia "Morelos" en Tampico.

Además, se han realizado dos eventos en los cuales se invitó a la gente a participar en la elaboración de ecoladrillos. Cabe mencionar que este proyecto ha contado con el apoyo del ayuntamiento de Tampico.



width="845" loading="lazy">

Su campaña más reciente fue en el parque de la petrolera y contó con una asistencia de más de 50 personas, quienes al igual que en campañas anteriores participaron en la creación de ecoladrillos.



width="1203" loading="lazy">

Daniela Gómez, integrante del proyecto expresa del propósito del proyecto:

“Queremos crear tantas aulas como nos sea posible y crear una cultura para ayudarnos a nosotros y al medio ambiente”

Tu también puedes poner tu ladrillo y sumarte a la iniciativa de crear un México más sostenible, **ASUME EL RETO.**